



**Kinder- und Jugendfestival-  
Finale Eberswalde vom 06.-07.05. 2023  
auf dem Marktplatz**

Kurzbeschreibung:

Das Kinder- und Jugendfestival –Finale Eberswalde soll wie gewohnt am 6. und 7. Mai 2023 auf dem Marktplatz stattfinden.

Die Teilnehmer kommen aus Kitas, Schulen, Vereinen, Tanzschulen und freien Gruppen aus der Stadt Eberswalde und der gesamten Region. Ziel ist es, die sinnvolle Freizeitgestaltung zu fördern und die Persönlichkeitsentwicklung zu unterstützen.

Sowohl Kinder und Jugendliche mit ihren Familien sollen an dem Festival teilnehmen und ihren Erfolg auf der Bühne in mitten ihrer Heimatstadt feiern können. Der Erfolg auch in diesem Jahr hat gezeigt, dass dieses Finale für Eberswalde ein besonderes Highlight darstellt und weiterhin auf dem Marktplatz im Herzen der Stadt stattfinden soll.

Zur weiteren Erklärung:

Während der Corona-Zeit konnten viele Kinder und Jugendliche nicht trainieren, die Gruppen sind auseinandergefallen, Schulen mussten geschlossen bleiben, so dass ein komplettes Auseinanderdriften zu erkennen war.

Ein Weg in die Normalität gelingt, allerdings nur langsam.

Im Jahr 2022 haben wir von Kindern, Familien, Eltern, Erziehern und Trainern erfahren, dass die Vereinsamung ihrer Seele großen Schaden zugefügt hat. Wir haben jetzt angefangen aufzuholen und hoffen, dass dieses Festival in den nächsten Jahren wieder seinen alten Stand erreichen wird. Ziel bleibt es, die Kinder und Jugendlichen aus der Einsamkeit herauszuholen, sie hinsichtlich einer künstlerisch-sportlichen Freizeitbeschäftigung zu motivieren und ihre ersehnte Bestätigung auf der Bühne in unserem kulturellen Rahmen zu ermöglichen.

So wie Gesundheit lässt sich auch Kultur nicht verschieben. Bedauerlicherweise kam nach der Corona-Zeit die nächste Katastrophe: Eine kriegerische Auseinandersetzung in Europa, die eine starke Verteuerung auf allen Ebenen verursacht hat. Das ist jederzeit spürbar in der gesamten Gesellschaft als auch bei der Inanspruchnahme von Dienstleistungen aus der freien Wirtschaft.

Aber nicht nur die Familien, sondern auch Kinder und Jugendliche werden davon in Mitleidenschaft gezogen. Das alltägliche Verhalten der Familien wurde finanziell eingeschränkt, für Urlaub, Erholung, aber auch für die Freizeitbetätigungen fehlt oft das Geld. Umso wichtiger ist es, dass jetzt den Familien, insbesondere Kindern und Jugendlichen das Freizeitverhalten und ihre sinnvolle Freizeitgestaltung mit noch mehr Kraft ermöglicht wird. Der Druck auf die Kinder wird immer größer und ein Ventil ist die Bestätigung ihrer Leistungen auf der Bühne in der Öffentlichkeit, vor Eltern, Freunden und einem großen wohlwollenden Publikum. Daher halten wir das Projekt Kinder und Jugendfestival für ein geeignetes Mittel, diesen Druck auf die Kinder zu verringern, ihre Persönlichkeitsentwicklung positiv zu beeinflussen und sie zu „Gewinnern“ zu machen.

